

## 市教育委員会が文部科学大臣賞を受賞

市教育委員会は第15回キャリア教育優良教育委員会文部科学大臣賞を受賞しました。10年後につながる「授業・学校・人」づくりをキャリア教育の視点で捉え、普及・啓発に取り組んできたことが評価されたものです。

今年度は、市内外の企業・事業所や近隣大学などの協力を得て、児童生徒が主体となる「キャリ☆フェス神栖2022」を開催しました。また、小学校・中学校・高等学校と系統性のあるキャリア教育が展開できるよう、成果と課題について共通理解を図って取り組む機会づくりを推進しました。

市教育委員会では、児童生徒が将来、社会の中で自分の役割を果たしながら、自分らしい生き方を実現するために、今後もキャリア教育を推進していきます。



新橋教育長

## ランドセルの寄贈

鹿島臨海ロータリークラブから市へ、ランドセル8個が寄贈されました。

ロータリークラブでは、ランドセルの購入が困難な市内の子どもたちへランドセルを贈る活動を続けています。贈られた子どもたちが卒業した後は、そのランドセルが海外の子どもたちへプレゼントされる、とのこと。

大切に活用させていただきます。ありがとうございました。

【贈呈式出席者(鹿島臨海ロータリークラブ)】※敬称略

会長	池田 稔郎
次年度会長	井上 富雄
幹事	今泉 政直
副幹事	根本 恵理子
社会奉仕委員会委員長	石津 広行
社会奉仕委員会副委員長	長尾 喜昭



(左から)  
明治安田生命保険 成田支社 細井支社長  
明治安田生命保険 水戸支社 中平支社長

## 明治安田生命保険相互会社から寄付

明治安田生命保険相互会社(水戸支社、成田支社)から、438,500円の寄付をいただきました。

これは、神栖市にゆかりのある従業員の方々からの募金と、会社の拠出金を合わせた「私の地元応援募金」として集められたものです。

明治安田生命保険からは、これまで新型コロナウイルス感染症対策や、地域住民の健康増進のために寄付をいただいています。

寄付金は、地域住民の健康づくりや暮らしの充実のために役立ててまいります。ありがとうございました。

## 若松地域コミュニティ協議会 設立

地域の問題の解決に向けて行政と協働し、市民一人ひとりの安全で安心した暮らしを地域全体で守ることを目的とする「コミュニティ協議会」。

1月14日、若松区長会や地域住民で組織する、若松地域コミュニティ協議会が、新たに設立されました。

協議会では、通学児童の見守り活動や鳴り物を通じた伝統芸能保存継承活動、小学生を対象とした地域交流活動、グラウンド・ゴルフ大会などを行なうとともに、今後は、防災訓練や防犯パトロール、地域の環境整備などを行なうための組織づくりを推進していきます。



## 平泉地域コミュニティ協議会「ミニ芸能発表会」

1月15日、平泉コミュニティセンターでミニ芸能発表会が開催されました。

このイベントは、平泉地域の活性化を図るとともに、平泉コミュニティセンター利用団体の方々が、日頃の活動成果を披露できるようにと企画されたものです。

集まった皆さんは、楽器演奏や社交ダンス、舞踊やカラオケなどの舞台発表を楽しみました。

